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La reunión mensual de AMTE abordó diversos temas importantes, incluyendo la bienvenida a nuevos 

miembros, discusiones sobre la inclusión de agencias extranjeras y mexicanas operando en otros países, y 

la presentación de informes financieros y beneficios para los asociados. Se trataron asuntos 

administrativos como la actualización del directorio, próximos eventos y capacitaciones, así como la 

presentación de programas educativos y becas por parte de instituciones miembro. La reunión concluyó 

con propuestas para fomentar la integración entre miembros y el apoyo a proyectos estudiantiles, 

destacando la colaboración y el intercambio de información entre los participantes. 

Resumen 

Propuesta de Integración de agencias que operan en el extranjero reclutando del mercado nacional. 

Perla dirige una reunión de AMTE, agradeciendo la participación en eventos internacionales y discutiendo 

la posibilidad de incluir agencias extranjeras que reclutan estudiantes mexicanos. Zoe solicita a los 

miembros que voten sobre si el consejo debería trabajar en una propuesta para integrar estas agencias, 

aclarando que no es una decisión final sino una consulta de opinión. Se enfatiza que el enfoque actual de 

la asociación es sumar más agencias y ser más representativos en la industria. 

Discusión Sobre Agencias Mexicanas. 

En la reunión se discute la presencia de agencias mexicanas operando en Canadá y su posible inclusión en 

AMTE. Zoe informa que el 52% de las agencias registradas como mexicanas en el ICEF de Vancouver están 

constituidas en Canadá. Se debate sobre la legalidad y la pertinencia de incluir estas agencias en AMTE, 

considerando que la asociación se enfoca en empresas que operan bajo leyes mexicanas. Gerardo Carranza 

de Edulynks argumenta que no sería apropiado incluir agencias que operan principalmente en otros países, 

ya que están regidas por diferentes leyes y regulaciones. 

Asociación: Nuevos Miembros y Eventos 

Perla y Zoe discuten varios temas importantes para la asociación. Se plantea la posibilidad de incluir 

nuevos miembros, aunque aún no se ha llegado a una votación. Se solicita a los miembros que completen 

el directorio con información personal para felicitaciones y aniversarios. Se confirma la fecha de la 

Asamblea en el marco de Alphe en noviembre y se propone la posibilidad de un segundo evento Alphe en 

primavera. Además, se anuncia que pronto se enviará una encuesta sobre estadísticas para conocer las 

tendencias actuales en la industria. 

Reunión Sobre Asociación Y Visas 

La reunión aborda varios temas importantes para la asociación. Perla y Alex discuten un programa de 

capacitaciones en ventas para beneficiar a todos los miembros y sus equipos, mientras que Zoe presenta 

un ciclo de conferencias propuesto. Martha, representante de la Embajada de Estados Unidos, informa 

sobre una pausa administrativa temporal en el proceso de visas para estudiantes, asegurando que no 



habrá cambios significativos y que se trabajará para agilizar el proceso. Ernesto se prepara para presentar 

una actualización sobre tesorería y pagos pendientes. 

 

Resumen de Tesorería 

Ernesto presenta el informe financiero de AMTE, destacando que 60 de 87 miembros han pagado sus 

cuotas y se enviará un recordatorio a los pendientes. Se discute la importancia de la participación activa de 

los miembros y se anuncian próximos eventos, incluyendo una reunión con la embajada del Reino Unido el 

25 de septiembre y la Asamblea General el 13 de noviembre. Zoe solicita a los marketers que ayuden a 

recuperar los comprobantes de pago de sus áreas financieras para facilitar la conciliación. 

Becas y descuentos para miembros 

La reunión aborda los beneficios internos y externos para los miembros de AMTE. Tere de J. Addison 

School presenta becas y programas para estudiantes mexicanos, mientras que Anai de Travel2Learn ofrece 

descuentos en servicios turísticos. Angelo de Assist Card explica los beneficios de seguros de viaje para 

directivos y agencias. Zoe detalla descuentos en diversos servicios y Mónica del Comité de Comunicación 

habla sobre el Newsletter mensual.  

Presentación de nuevos miembros 

La reunión presenta a nuevos miembros de la asociación, incluyendo a Julieta de una Más Canadá en la 

Ciudad de México y Liliana Carbajal de  EduIb Consultores. Heberto de de Centennial College anuncia 

nuevas becas de hasta 5,000 dólares para estudiantes que ingresen en septiembre de 2025 y cambios en el 

esquema de comisiones. Alexandra de Hult International Business School se presenta brevemente al final 

de la reunión. 

Programa de Licenciatura en Ingeniería 

Alexandra Castellanos presenta el programa de licenciatura de Hult, destacando su enfoque práctico con 

proyectos empresariales y la posibilidad de rotar entre campus internacionales. Gerardo introduce la 

iniciativa “My AMTE Events” para fomentar la integración entre miembros de AMTE mediante actividades 

informales, proponiendo una caminata en los Dinamos el 6 de septiembre. Finalmente, Mauricio y Ximena, 

estudiantes de la UNAM, solicitan apoyo para asistir al International Astronautical Congress en Sydney, 

donde presentarán investigaciones sobre ingeniería aeroespacial y el papel de la mujer en el sector. 

 

 


